

Liebe Schwestern und Brüder in St. Bernhard,

der Pastoralausschuss Nordend/Ostend hat in seiner Sitzung am Montag, den 21. Dezember, meinem Vorschlag zugestimmt, ab dem 3. Januar die Zeiten der Hl. Messe sonntags von 10.30 Uhr auf 11.30 Uhr zu verlegen.

Ich hatte den Pastoralausschuss darum gebeten, weil die Vakanz noch bis Ende August 2010 dauern wird. Eine Zelebration in St. Bernhard um 10.30 Uhr hätte es für mich erfordert, mir Vertretungen für drei weitere Messen zu suchen (10.00 Uhr Dom, 10.00 Uhr Allerheiligen, 11.30 Uhr Leonhard). Auch wollte ich für die Zeit nach der Vakanz zu einer Regelung kommen, die es uns erlaubt, vier Messen Sonntag vormittags mit zwei Priestern zu zelebrieren, ohne auf Vertretungen angewiesen zu sein. (10.00 Uhr Dom oder Allerheiligen und 11.30 Uhr Leonhard oder St. Bernhard).

Es bedeutet eine große Umstellung für Sie, die Sie in St. Bernhard ein geistliches zu Hause gefunden haben. Es könnte umgekehrt gerade für Familien mit Kindern interessant sein, denen diese Zeit unter Umständen gelegen kommt. Zudem erlaubt es mir die Verlegung, regelmäßig in St. Bernhard auch die Sonntagsmesse zu zelebrieren und Sie besser kennenlernen zu können. Ich danke den Mitgliedern des Pastoralausschusses, dass Sie meiner Bitte zugestimmt haben, und hoffe, dass die geänderte Zeit, trotz einer großen Umgewöhnung, auch auf Ihre Zustimmung stoßen wird. Die Portugiesischsprachige Gemeinde wird zukünftig um 10.00 Uhr ihre Messe in St. Bernhard feiern.

Ein gesegnetes Weihnachtsfest

Stefan Scholz, Pfarrverwalter